



お し か た

TEL 0982-72-2239 / FAX 0982-72-2477 / URL <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1802/>



この冬一番の冷え込み！

綺麗な雪景色が見られました。



2月4日（火）に立春を迎えてからは春を予感させる暖かい日もありましたが、やはり高千穂の地では1年間の中で2月の冷え込みが一番強いと感じます。

2月17日（月）から2月18日（火）にかけて全国的にこの冬一番の寒気に包まれました。2月17日（月）は子どもたちが登校する時間帯はまだ高い山がうっすら雪で白くなっている程度でしたが、その後も雪が降り続き、夕方には校庭のアスファルト舗装の部分を除いて学校も雪化粧しました。2月18日（火）の子どもたちの登校が心配されましたが、本校は通常通り授業を行うことができました。強い寒気の中、途中で集めた雪を手にして子どもたちが元気に登校してきました。

通学路にも融雪剤が散布されていたので子どもたちが安全に登校できました。道路維持に携わっていただいている関係の皆様に心から感謝申し上げたいと思います。

雪が降ると生活にさまざまな影響が生じますが、一方で雪景色は美しいものだと感じる。雪景色を見ながら育つこの地方の子どもたちはきっと感性が豊かではないかと思っています。また厳しい寒さに耐えることから耐性も育つのではないでしょうか。

2月も下旬に入り、学校は一年間の総まとめの時期を迎えました。子どもたち一人一人の成長を確実に見届けていきたいと考えております。

「新入学予定児童1日入学」開催 (新入学予定児童保護者説明会) 新1年生のご入学を心待ちしております。

2月4日（火）に「新入学予定児童1日入学」(新入学予定児童保護者説明会)を開催しました。

2・3年生の授業を参観していただいた後、新入学予定児童は2・3年生と交流を続け、並行して保護者の皆様に対しては説明会を実施させていただきました。

ご存じのとおり、本校は本年度入学式がなかったので、2年生以上の全校児童で毎日を過ごしていました。

当日は入学を控えた子どもたちの元気な声が校舎内に響き渡り、いつもとは違う雰囲気でした。

在校児童、教職員、関係の皆様、みんなが新1年生の入学を心待ちにしているところです。



スキー教室実施

子どもたちが自信を付けることができました。

2月7日(金)、全校児童が参加して五ヶ瀬ハイランドスキー場で「スキー教室」を実施しました。“暖冬”による雪不足のため早期の営業終了もささやかれていたようですが、当日五ヶ瀬ハイランドスキー場は終日雪が降り積もり、スキー場関係者の話では「この冬初めてゲレンデ一面が真っ白になった!」とのことでした。絶好のスキー日和とゲレンデコンディションに恵まれて幸いでした。

五ヶ瀬ハイランドスキー場から配車されたマイクロバス2台に分乗して午前8時20分に学校を出発し午前10時にはスキー場に着きました。午前中インストラクターの指導で基本練習を行い、現地レストランでの昼食をはさんで午後1時45分まで練習しました。

以前は高学年児童だけで「スキー教室」を実施していましたが、児童数の減少に伴って2年前から全校児童で参加する行事になっています。6年生は今回で3回目の「スキー教室」なので上手に滑っていました。どの子も1年ぶりの「スキー教室」でしたが基本を習得して自信を付けることができたようです。



3月の行事予定

3月 3日(火) 全校朝会

3月 6日(金) お別れ遠足・お別れ集会 弁当の日

3月 10日(水) PTAあいさつ運動(2年) 立ち番指導

3月 13日(金) 誕生日給食(2・3月)

3月 19日(木) 大掃除

3月 23日(月) 卒業式予行練習

3月 24日(火) 卒業式前日準備(4・5年)

3月 25日(水) 卒業式(2・3校時) ※給食なし

3月 26日(木) 修了式(3校時) 集団下校 ※給食あり

学校で「お別れ集会」をした後、歩いて町総合運動公園に行ってウォークラリーをして楽しみます。

・卒業生は10名です。
・式は10時~11時20分までの予定です。